

ГРАФИК РАБОТЫ ГОСУДАРСТВЕННОЙ АТТЕСТАЦИОННОЙ КОМИССИИ № 6 ПО ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ ГЕОЛОГИИ

Заседания проводятся в ауд. 803. Начало в 10.00.

Бакалаврские работы

Дата защиты	Ф.И.О. студента	Тема работы		Руководитель	Рецензент
4 июня, четверг	Аюпова Элиза Ялиловна	Эколого-геологические условия Волгоградского подземного хранилища газа	Environmental and geological conditions of Volgograd underground gas storage	Ст.н.с. Харькина Марина Анатольевна	Асп. Шумкина Юлия Александровна
	Копылова Анна Сергеевна	Эколого-геохимическая характеристика укрепленных грунтов района жилой застройки Ольгино (город Железнодорожный)	Environmental and geochemical characteristics of reinforced soils in Olgino housing estate (Zheleznodorozhny town)	С.н.с. Барабошкина Татьяна Анатольевна	Вед.н.с. Шимко Татьяна Георгиевна
	Краснова Мария Николаевна	Влажность нефтезагрязненных дисперсных грунтов и методы её оценки	The humidity of petropolluted dispersive soils and methods of its evaluation.	Доцент Григорьева Ия Юрьевна	С.н.с. Барабошкина Татьяна Анатольевна
	Мухина Галина Алексеевна	Формирование грунтовых вод Теплостанской возвышенности.	The formation of ground water on Teplostanskoy vozvishennosti	Доцент Орлов Михаил Сергевич	Вед.инж. Гоманюк Любовь Александровна
	Нургалиева Алия Ирековна	Геоэкологические обоснования мониторинга подземных вод на Ор'ебашском нефтяном месторождении (Башкортостан)	Geoecological justification of groundwater monitoring on Or'ebashskoe oilfield (Bashkortostan)	Доцент Орлов Михаил Сергевич	Вед.инж. Гоманюк Любовь Александровна
	Романова Ирина Вячеславовна	Электрохимическая миграция тяжелых металлов в глинистых грунтах и ее применение для решения экологических задач	Electrochemical migration of heavy metals in clayey soils and its application for solving environmental problems	Профессор Королев Владимир Александрович	Доц. Самарин Евгений Николаевич